

2025-07-20

Preocupa expansión de discurso xenófobo

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://eldiariodelnoroeste.mx/nacional/2025/jul/20/preocupa-expansion-de-discurso-xenofobo-717898.html>

Ciudad de México.- Las expresiones xenófobas que han aparecido recientemente en la Ciudad de México en protesta por fenómenos como la gentrificación, esconden un componente muy peligroso que puede escalar a una de las peores conductas humanas: el odio.

Pintas con reclamos como "¡Fuera gringos!" o "Haz barrio, mata un gringo" solo buscan un chivo expiatorio, un sujeto en el cual depositar absolutamente toda la responsabilidad: al eliminar al chivo expiatorio, consideran que se acaba el problema, dice el historiador de El Colegio de México Pablo Yankelevich.

"Esta mala dirección es peligrosa, ya que corre el riesgo de escalar a la violencia contra grupos migrantes vulnerables y le abre la puerta a la ultraderecha, la ultraderecha de Trump", expone el profesor Marco Antonio Molina Zamora, adscrito al Departamento de Política y Cultura de la UAM Xochimilco.